

## Randonnées en Beaujolais

C'est à James qu'a été confiée la tâche d'organiser les différentes randonnées de ce séjour de fin d'été. Randonnées conséquentes (12 km en moyenne) bien préparées et très documentées. Originaire de la région le guide connaît son sujet.

La « voie du Tacot » nous a menés de magnifiques villages aux pierres dorées aux vignobles réputés et monts sacrés. Theizé, où la Comtesse de Sévigné a bien voulu accompagner notre pique nique sur les marches du château Jarnieux. Paris et la Tour Eiffel posée en applique d'une maison de tailleur de pierres nous ont fait un petit clin d'oeil.

Nous ne nous sommes pas perdus dans les bois d'Alix où malgré nos yeux vigilants pas le moindre écu d'or n'est apparu.

De la tour du télégraphe Chappe nous avons envoyé quelques messages à nos compagnons cyclos, et du mont Brouilly nous avons pu admirer un magnifique paysage de vignobles et de bois.

Cerise sur le gâteau le samedi 17 septembre, journée du patrimoine, où James nous a accompagnés dans les visites de cours intérieures à Villefranche sur Saône.

Une semaine bien remplie pour une dizaine de participants, ravis d'avoir découvert le Beaujolais à pied. Merci à James pour sa disponibilité, sa gentillesse et ses connaissances de la région et du .... bon vin.



Dany Lopez

